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УСИЛИМ помощь
советской школе
Большие, ответственные и почет

ные задачи возложены на советскую 
школу. Она должна воспитывать 
грамотных, культурных людей, бу

дущих строителей коммунистическо
го общества. В этом свете огромное 
значение имеет не только хорошо 
поставленная учебно-воспитательная, 
но и внешкольная работа.

Чтобы решить эти важные задачи, 
общественность нашего города может 
и должна оказывать повседневную 
помощь советской школе.

Успеваемость учащихся в школах 
нашего города вызывает тревогу. 

✓Более двух тысяч учащихся по ито
гам первой четверти получили по 
отдельным предметам оценки «1» и 
«2». В этом повинны не только гор
оно, педагоги, по и ненормальные 
условия, созданные в отдельных 
школах.

Вот почему проявлять неустанную 
заботу о советской школе—неотлож
ная задача хозяйственных, партий- 
пых, профсоюзных, комсомольских 
руководителей, трудящихся нашего 
города.

Сегодня мы публикуем обращение 
рабочих и служащих горпромкомби- 
ната ко всем коллективам предприя-
тий и учреждений с призывом 
лить шефскую работу в школе.

В свою очередь коллектив 
промкомбината, шефствующий

уси-

гор- 
над

школой Лг 1, обязался отработать 8 
часов во внеурочное время, создать 
фонд всеобуча, активизировать ра- 

"»боту родительского комитета, изго
товить и отремонтировать школьную 
мебель, обеспечить учителей топли
вом на весь отопительный сезон, 
выделить комнату для внешкольной 
работы и опытного мастера для ру
ководства рукодельным кружком.

Большую помощь оказывает своей 
подшефной школе № 8 коллектив 
мясокомбината. Он отремонтировал 
классы, приобретает для нужд шко-

*.1Ы мебель. В этой школе хорошо ра 
ботает родительский комитет, .кото-
рьш стал 
педагогов 

Однако 
водители

настоящим помощником 
в воспитании детей.
есть еще отдельные руко- 

предприятпй, которые за-
бывают о своих шефских обязан
ностях и недостаточно помогают 
школе.

* Благородный почин промкомбина- 
товцев должен быть подхвачен.

Нужно создать городской фонд 
всеобуча и этим самым способство
вать полному выполнению закона о 
всеобщем обязательном обучении.

Надо окружить повседневной за
ботой учителей, интересоваться и 
принимать самое активное участие 

* в работе родительского комитета.
Необходимо чутко прислушивать

ся к нуждам и запросами школы,

Через пять дней—выборы народных судов
По избирательному округу № 17 зарегистрированы кандидатом в народные судьи то». 

АФАНАСЬЕВ и 74 кандидата в народные заседатели.
По избирательному округу № 18 зарегистрированы кандидатом в народные судьи тов. 

ЧЕРДАКОВ и 75 кандидатов в народные заседатели.
По избирательному округу Na 19 зарегистрированы кандидатом в народные судьи тов.

СОЛДАТЕНКО и 65 кандидатов в народные заседатели,
По избирательному округу А° 20 зарегистрированы кандидатом в народные судьи тов.

ОРЕШКО и 65 кандидатов в народные заседатели.

26 декабря 1948 года в день выборов народных судов все, как 
один, отдадим голоса за кандидатов сталинского блока коммунистов и 
беспартийных!

26 декабря 1948 года—день выборов
народных судов

Лучший агитпункт в городе
Выборы народных судив имеют 

бблыпое политическое и государ
ственное значение. К подготовке к вы. 
борам пародпых судов в 11-м изби
рательном пункте 18-го избиратель
ного округа отнеслись со всей 
серьезностью, как к важнейшему 
политическому делу. Зав. агитпунк
том тов. Тышкевич и секретарь го
ловной парторганизации тов. Риво 
Д. А. на агитпункте начали вести

ции и встречи для избирателей 
лд даны концерты.

Большая работа проведена 
проверке списков избирателями. 
1015 избирателей 11-го пункта

бы-

ио
Из 
на

большую агитационную 
с 4 ноября 1948 года. 

За это время здесь

работу еще

проведено де-
сять семинаров с агитаторами. Для 
избирателей прочитано пять лекций 
и докладов па темы: доклад тов. 
Молотова «О 31-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической рево
люции», «О Сталинской Конститу
ции», «Положение о выборах народ
ных судов», «О международном по
ложении» и «О советской биологи
ческой науке».

Было устроено пять встреч: одна 
встреча с кандидатом в народные 
судьи тов. Чердаковым А. П. и четы
ре встречи с кандидатами в народ- 
пые заседатели. После каждой лек |

18 декабря 1948 года оставалось 
непроверенными только 40. В агит
пункте всегда образцовый порядок, 
на столах много книг, газет и бро
шюр. В агитпункте достаточно на
глядной агитации, имеется художе
ственно оформленный альбом с крат
кими биографиями кандидатов в на
родные судьи и народные заседатели.

Агитаторы ведут работу и непо
средственно па своих десятидворках. 
Агитаторы-активисты: т. Зопова— 
работник Рубторга, член ВКП(б)— 
провела 6 бесед, тов. Сафронова — 
10 бесед, Нестерова—7 бесед, а аги
татор студентка 3-го курса пед
училища тов. Басаргина провела 8 
бесед. Всего агитаторы иа своих де
сятидворках провели 195 бесед. 
Работа агитколлектива 11 из
бирательного пункта может служить 
примером другим агитпунктам горо
да.

А. Иванов.

Иа вечере встречи с избирателями
. Вечером 18 декабря агитпункт । С ответным словом перед избира- 

№ 9 (школа им. Кирова) выглядит! телями выступил кандидат в парод-
ио-праздничному Избиратели со ные судьи тов. Афанасьев, который 

горячо поблагодарил избирателей за 
Вечер встречи с кандидатом в на-1 оказанное ему доверие и обещал 

родные судьи по 17 избирательному. оправдать это высокое доверие изби- 
округу тов. Афанасьевым открывает рателей. 
уполномоченный горисполкома тов. j 
Лазунин. Iтились с

своими семьями заполняют зал.

В этот же вечер избиратели встре-
,-------- - Кандидатами в народные

После его краткой вступительной заседатели тт. Ионовым, Валько, 
избира- Вохмппой, Казаковой, Хромых. 
зпако-| Все выступавшие призывалп из- 

биогра-1 бирателей 26 декабря в день выбо-

речи слово предоставляется 
телю тов. Крпвошанову. Он 
мит избирателей с краткой 
фией кандидата в народные 
рассказывает о том, что ряд

судьи, 
коллек-

тивов предприятий и учреждений 17 
избирательного округа выдвинул и 
горячо поддержал кандидатуру тов. 
Афанасьева.

Интересный 
доклад

19 декабря на избирательном 
пункте № 15 состоялся вечер из
бирателей. Около 200 избирате
лей с большим интересом прослу
шали доклад начальника сталели
тейного цеха Алтайского трактор
ного завода им. М. И. Калинина 
тов. Иванченко «О международ
ном положении».

После доклада струнный оркестр 
стальцеха совместно с хором дал 
большой концерт (руководитель 
оркестра пиротехник т. Быстриц
кий П.). Были исполнены песни

ров народных судов отдать свои го
лоса за кандидатов сталинского бло
ка коммунистов и беспартийных.

В заключение был дан концерт 
силами художественной самодеятель
ности ремесленного училища № 9. 
На вечере присутствовало около 200 
избирателей. Он прошел организо
ванно, интересно и живо.

А. Ф. Михайлова, 
зав. агитпунктом.

Профгруппы Алтайского тракторного 
завода развертывают соревнование 

в честь X с‘езда профсоюзов
ЦЕННАЯ ИНИЦИАТИВА ПРОФГРУ НПО РТОВ т т. МАРКОВА,

антроновой, Гогина и гоцких
Почетная роль 

ции трудящихся 
волнение планов

в деле мобилиза-1 
па досрочное вы- 
послевоенной ста-

липской пятилетки принадлежит в 
нашей стране профсоюзным органи
зациям. В эти дни особенно подня
лась активность низовых профсоюз
ных организаций в связи с пред
стоящим X с’ездом профсоюзов. Они1 
отыскивают действенные формы во
влечения масс в борьбу за выполне
ние производственных планов.

В этом отношении заслуживает 
особого вниманий развертывающееся 
сейчас в цехах Алтайского трактор
ного завода имени М. И. Калинина 
социалистическое соревнование в 
профгруппах по инициативе проф- 
групиорга сталелитейного цеха тов. 
Маркова. Таку гр инициативу горяча 
поддержали профгруппы зуборезного, 
автоматного и инструментального 
цехов завода, где профгруппоргами 
тт. Антропова (делегат па IV с’езд 
профсоюза работников автотрактор
ной промышленности), Гогин, Гоц 
ких и другие.

В ноябре па траюторпом заводе 
проходила общезаводская профсоюз
ная конференция, наметившая меро
приятия по усилению политико-мас
совой и воспитательной работы це
ховых- профсоюзных организаций. 
Конференция призвала всех членов 
профсоюза шире развернуть социа
листическое соревнование в честь X 
с’езда профсоюзов. Это дало первые 
положительные результаты.

Профгруппа тов. Маркова помогла 
вскрыть резервы, имеющиеся па ря
де участков сталелитейного цеха, 
подсказала, что нужно сделать на 
рабочих местах, чтобы повысить

производительность труда. Тов, Мар
ков провел беседы с членами проф
кома. Каждый рабочий взял на себя 
конкретные обязательства. Опи был» 
вывешены у рабочих мест. Появи
лись призывные лозунги, плакаты 
с конкретными показателями, кото
рых берутся достигнуть участники 
соревнования.

Сталелитейщики, об’единяемыо 
профгруппой тов. Маркова, взяли 
обязательство повысить производи
тельность труда по сравнению с 
установленными нормами на 75 про
центов на обточке деталей п на 35 
процентов—па обрубке, сэкономить 
10 процентов мазута, настолько жг- 
снизить расход наждачных камней и 
т. д.

Профгруппорг тов. Марков напра
вил внимание членов профсоюза— 
стахановцев па оказание практиче
ской помощи отстающим и молодым 
рабочим. Профгруппа приняла реше
ние добиться выполнения и перевы
полнения норм выработки всеми ра
бочими. Сейчас здесь создаются ста
хановские школы.

Такую же работу провели проф
группы тт. Антроповой, Гогина, Тон
ких и другие. Завком профсоюза и 
цеховые комитеты оказывают кон
кретную помощь этим профгруппам, 
изучают их опыт п популяризируют 
его во всех цехах завода.

Инициатива профгрушюргов тт. 
Маркова, Антроповой, Гогппа п Гоц
ких и пх профгрупп достойна горя-
чей поддержки на 
тиях нашего края.

Шире развернем

всех предприя-

социалистиче-
ское соревнование в честь X с’езда 
профсоюзов!

Есть годовая программа
Профгруппа углеродистого литья 1170 процентов сменных заданий 

термообрубного отделения ста- 18 декабря " '
лелитейного цеха (профгруппорг щиков мастера 
тов. Марков М.) явилась инициа- структоры тт. Вербицкий и Тра- 
тором соцсоревнования среди пезникова,'профгруппорг 
профгрупп Алтайского тракторно
го завода им. М. И. Калинина за

смена термообруб- 
т. Милохова (ин-

достойную встречу X с’езда проф
союзов.

Взяв обязательство, члены 
профгруппы с честью их выпол
няют. Они ежедневно дают 160—

...................... т. Мар-
| ков) первая в цехе завершила про
грамму 1948 года—третьего года 
послевоенной сталинской пятилет-
кц.

Вл. Журавлев, 
предцехкома сталелитейного 
цеха.

Об инициативе профгрупп Алтайского 
тракторного завода

Постановление президиума краевого Совета профессиональных союзов 
от 18 декабря 1948 года

Обсудив решения профгрупп 
Алтайского тракторного завода 
имени М. И. Калинина, где проф-
союзными организаторами тт. Мар
ков, Антропова, Гогин, Гоцких,«Варяг», украинская шуточная ___ , .«цппл,

«Сусидка», «Хороши весной в са- Коробейников и Лискар,’ и поста-создавать нормальные условия для
учебно-воспитательной работы. Вс? цу цветочки» и т. д. Избиратель новление завкома профсоюза, пре- 
это будет одним из стимулов новы-1 тов. Никаноров исполнил несколь- зидиум крайсовпрофа постановляет; 
шения успеваемости учащихся, сто- ко шуточных детских —л--------
процентного охвата школой всех де- (<<На птичьем дворе», 
тей.

ным организациям края широко 
развернуть социалистическое со
ревнование в профгруппах и мо
билизовать всех членов профсоюза 
на достойную встречу Х-го с’езда.

В каждой профгруппе провести

количественными показателями, 
следует особенно отразить улуч
шение качественных показателей, 
дальнейшую борьбу за рентабель
ность ц сверхплановые накопле
ния.

Усилим заботу о советской шко
ле, поможем ей воспитывать нод-

вокзал», и т. д.).
До позднего вечера 

избиратели, танцовали

рассказов | Одобрить инициативу профгруп- 
«Мышиный поргов Алтайского тракторного за

веселились 
под баян и

собрания, на которых обсудить во-, Алтайский краевой Совет про- 
прос оо инициативе профгрупп Ал- фессиональных союзов призывает 

| все профсоюзные организациям

растающее поколение в 
стическом духе, в духе 
ной любви к Родине!

музыку струнного оркестра, и ра- 
коммуни-1 зошлибь, довольные проведеннымnvcucu j ни . 

беспредель вечерам.
Ж. Владимиров,

j вода тт. Маркова, Антроповой, Го
гина, Гоцких, Коробейникова и 
Лискар и их профгрупп, положив
ших начало развертыванию социа
листического соревнования в 

.профгруппах в честь Х-го с’езда 
I профсоюзов.
’ Рекомендовать всем профсоюз-

тайского тракторного завода.
Новый под’ем соревнования в 

профгруппах должен стать осно
вой для пересмотра и повышения 
социалистических обязательств кол
лективами цехов, заводов, фаб
рик, рудников, строек и транспор
та, направленных на выполнение 
послевоенной пятилетки в четыре 
года. В обязательствах, наряду с

края возглавить соревнование, на
чатое по инициативе лучших проф
групп Алтайского тракторного за
вода с тем, чтобы встретить X 
с’езд профсоюзов новыми произ
водственными достижениями.

Председатель крайсовпрофа 
С. Мартынов.
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УС1РАНИТЬ НЕДОСТАТКИ 
В КОМСОМОЛЬСКОЙ РАБОТЕ

На V городской конференции ВАКСАХ
18 декабря в клубе железнодо

рожников состоялась V городская 
комсомольская конференция.

С докладом о ходе выполнения 
постановления IV городской комсо
мольской конференции выступил 
секретарь горкома ВЛКСМ тов. Ски
ба.

После доклада „развернулись ожив
ленные прения.

Первое слово предоставляется сек
ретарю комсомольской организации 
автоматного цеха Алтайского трак
торного завода им. М. И. Калинина, 
тов. Камышеву.

Свое выступление тов. Камышев 
цосвятил работе школы рабочей мо
лодежи.

—Работники горкома ВЛКСМ и 
его секретарь тов. Скиба в школе 
не бывают, не интересуются, как ве
дется учеба. А между тем, в школе 
Алтайского тракторного завода до 
сих пор не оборудованы химический 
и физический кабинеты, пет нагляд
ных пособий. В школе большой от
сев учащихся. Но это не вызывает 
тревоги ни у заводского комитета 
комсомола, пи у горкома ВЛКСМ.

О славных трудовых делах комсо
мольцев-строителей УНР-211 рас
сказал секретарь комитета комсомо-

ботинки аппарата горкома очень 
редко бывают в первичных комсо
мольских организациях. Секретарь 
горкома т. Чумак до сих пор не 
знает, ’ где находятся комитеты 
ВЛКСМ паровозного и вагонного де
по.

—Мало уделяется внимания гор
комом ВЛКСМ работе пионерских ор
ганизаций,—заявила в своем вы-
отуплении старшая пионервожатая
школы № 1 тов. Колычева.

Горком не проводил ни семина
ров, ни совещаний по обмену опы
том' работы, не заслушивал пионер.- 
ских вожатых па бюро. Городской 
совет пионеров работает плохо, и 
горком ВЛКСМ пе принимает ника
ких мер.

Секретарь комсомольской органи
зации цеха шасси Алтайского трак
торного завода им. М. И. Калинина 
тов. Думнов подверг резкой критике 
работу лекторской группы при гор
коме ВЛКСМ. Лекций, докладов для 
молодежи читается очень мало, и 
зачастую они срываются из-за неяв
ки лекторов. Он отметил также, чти
городская 
призыв» 
страницах 
ганизации

газета «Большевистский 
мало освещает на своих 
жизнь комсомольских ор- 
города.

ла тов. Морозов. Он остановился на Секретарь комитета комсомола з.а- 
состоянии физкультурной работы па' ВОда тракторного электрооборудова-
стройке.

—Физкультурная работа,—гово
рит он,—проводится крайне неудо
влетворительно. И в этом повинен, в 
первую очередь, горком физкультуры, 
который выпустил из поля зрения 
низовые физкультурные коллективы.

—Председатель горкома физкуль
туры тов. Мельников к нам не при
ходит, Несмотря на то, что мы его 
приглашали, обращались к нему за 
помощью.

—Мы имеем серьезные недостат
ки в организации политического 
просвещения комсомольцев, —'доло
жил делегатам секретарь узлового 
комитета ВЛКСМ т. Фролов.—Учебный 
год начали с опозданием, неоргани
зованно. Вместе с нами в равной 
степени песет ответственность за 
это и отдел пропаганды и агитации 
горкома ВЛКСМ, который сам пе 
знал, с чего и как начать учебный 
год.

Тов. Фролов указал также, что в 
руководстве горкома комсомола мно
го формализма. Руководят, как пра
вило, из кабинета, по телефону. Ра-

ния тов. Андреев отметил в своем 
выступлении, что горком слабо осу
ществлял контроль над выполнением 
своих же решений.

—Горком ВЛКСМ не готовил, ие
выращивал комсомольские 
занимался заменой одного
другим.

В прениях выступили

кадры, а 
комсорга

также

Ко всем коллективам предприятии и учреждении 
гор. Рубцовска

ОБРАЩЕНИЕ
рабочих и служащих горпромкомбината

Дорогие товарищи! 
Большевистская партия и

2. В целях улучшения впешколь- 
совет- пой работы, выделить для школы

ское государство всегда придавали и 
придают огромное значение делу 
воспитания подрастающего поколе
ния. Эту почетную задачу призвана 
решать .советская школа.

Советская школа, ощущая повсе
дневную заботу и внимание партии 
и правительства, готовит молодых 
граждан нашей любимой Родины к 
активному участию в строительстве 
коммунистического общества, воспи
тывает их в духе великих идей пар
тии Ленина—Сталина.

Большую помощь школе может я 
должна оказать общественность на
шего города. Священный долг на
ших партийных п хозяйственных 
организаций, родительских комите
тов оказывать повседневную помощь

№ 1 специальное помещение и соз
дать рукодельный кружок под ру
ководством опытных мастеров цеха.

3. Изготовить для школы № 1— 
40 парт, 20 стульев, 5 столов, 5 
ведер, 5 бачков и отремонтировать 
имеющийся школьный инвентарь.

4. Обеспечить топливом на 
зимний отопительный сезоп 
лей школы.

5. Активизировать работу

весь 
учите -

роди-
тельского комитета, привлекая к
участию- родителей—членов коллек
тива горпромкомбината п домохо
зяек.

Мы призываем коллективы пред
приятий п учреждений нашего горо
да последовать нашему примеру и 
оказывать повседневную помощь

школе в неуклонном выполнении за- школам.
копа о всеобуче, в улучшении учеб-i По-деловому
по-воспитательпой работы, внеклас- над школами
сного и внешкольного воспитания фонд всеобуча
учащихся, внедрении «Правил для 
учащихся».

Мы рабочие и служащие горпром- 
комбипата, понимая важность вос
питания подрастающего поколепия в
духе коммунизма п желая 
нашей подшефной школе № 
зуемся:

1. Создать фонд всеобуча,

помочь
1, обя-

отра-
ботав 8 часов в нерабочее время, и 
заработанные 2000 рублей передать 
на приобретение обуви, теплой одеж
ды для особенно нуждающихся уча
щихся.

тип. в каждом

осуществим шефства 
города. Организуем 

па каждом предприя- 
учреждении!

По поручеишо рабочих и служа
щих горпромкомбината:

Директор горпромкомбината ■ 
Прибытков, 

секретарь парторганизации -
Иванов, 

председатель месткома
Притов,

стахановцы:
Шлгва, Головков, Карпов, Ста
родубцева, Гзра^имсв, Никанов, 
Морозов.

В Советской стране идет под
готовка к вьюорам народных су
дей и народных заседателей.

На снимке: народный судья 
Свердловского района г. Москвы 1 
Мария Ивановна Орлова. За хоро
шую работу она выдвинута канди
датом в члены Московского город
ского суда.
Фото Д. Чернова

Прессклише ТАСС

|Физкультура и спорт j 
xf чес/ло опя выбзроз паров ныл

су О ив

ЭСТАФЕТА НА ПРИЗ ГАЗЕТЫ 
„ЬиЛЬШЕВИЫйнИй ПРИЗЫВ

В воскресенье, 19 декабря со
стоялась первая в этом зимнем се
зоне лыжная эстафета в честь дня 
выборов народных судов на приз 
газеты «Большевистский призыв».

В эстафете приняли участие 
команды трудовых резервов, пед
училища, школы им. Пушкина — 
всего 7 О лыжников.

В 11 часов утра у здания ре
дакции «Большевистский призыв» 
был дан старт эстафете. Для муж
чин и юношей была установлена

тт. Конышева — зам. начальника 
управления трудовых резервов, Воль
ных—секретарь комсомольской орга
низации швейно-обувной фабрики, 
Ермолаев—директор гордрамтеатра, 
Швец—секретарь крайкома ВЛКСМ 
и другие.

В заключение выступил секретарь 
горкома ВКП(б) тов. Жйляков.

Всего в прениях выступило 16 че
ловек.

Конференция приняла постановле
ние, направленное па улучшение 
всей комсомольской работы.

На конференции были избраны 
15 делегатов па краевую комсомоль
скую конференцию.

Л. Зюзина.

Об обращении рабочих и служащих 
горпромкомбината

Постановление бюро Рубцовского горкома ВКП(б)
Бюро ГК ВКП(б) постановляет:
1. Одобрить инициативу рабо

чих и служащих горпромкомбина
та об усилении помощи школам и 
создании фонда всеобуча.

2. Предложить партийным, 
профсоюзным и комсомольским 
организациям, руководителям

предприятий и учреждений обсу
дить обращение на рабочих собра
ниях и наметить мероприятия по 
усилению шефской помощи шко
лам.

Секретарь ГК ВКП(б).
Н. Жйляков.

Шайка грабителей
В клубе строителей треста «Ал- уголовное дело по обвинению граби- 

. аймашстрой» 15 декабря 1948 , тельско-бандитской группы двух
года выездная сессия Алтайского братьев Саблиных, Парамзина, Де- 
краевого суда под председатель-[ пуиатова, Клочкова и других 
ством члена краевого суда ! (всего 17 чел.). Большинство из
тов. Клишина, народных заседате-' обвиняемых нигде

Смотр художественной самодеятельности
лей тт. Жданова и Худякова при

не работало.

Начался первый тур смотра ху-'№ 5, школы ФЗО № 17 и дру- 
дожественной самодеятельности

секретаре т. Сечиной

дистанция 
женщин и 
ров.

Первые 
женщин и

2 5 километров, для 
девушек 15 километ-

места среди мужчин, 
девушек заняли коман

ды лыжников трудовых резервов, 
среди юношей—школа им. Пуш
кина. Таким образом, три команд
ных приза завоевали лыжники 
трудовых резервов и четвертый 
приз—школа им. Пушкина.

Вызывает удивление безответ
ственное отношение ряда руково
дителей добровольных спортивных 
обществ к проведению этого важ
нейшего мероприятия. На лыжную 
эстафету не выставили команд: 
школа им. Кирова, школа №112, 
школа № 9, ДСО «Локомотив», 
«Динамо», «Трактор».

Это свидетельствует о неуме
нии городского комитета физкуль
туры организовать работу в доб
ровольных спортивных обществах у 
в этом зимнем спортивном сезоне.

школ трудовых резервов города.
В первый день смотра, кото

рый проходил в молодежном клу
бе АТЗ, приняли участие коллек
тивы ремесленных училищ № 9 и

гих. Жюри дало положительную 
оценку учащимся РУ № 9, пока
завшим пьесу Пистоленко «Степ
ная быль» (художественный руко
водитель т. Перкович).

государственного обвинителя го-
родского прокурора тов. Сталин-
дного и защиты, представленной 
адвокатами тт. Чистополовым, Та
тариновой, Кущом, Лавришко и 
Кирпичниковой, начали слушать

. (неоднократно судилось за кражи, 
с участием хулиганство и другие виды пре

ступлений.
j Эта шайка длительное время 
। терроризировала население Руб
цовска, совершила ряд убийств, 
грабежей и краж у граждан горо-

Положение в Италии
Промышленность Италии после 

окончания войны достигла только 
75 процентов уровня 1938 года. 
Промышленные предприятия сокра
щают производство и рабочие вы
брасываются на улицу. В стране 
насчитывается 2,5 миллиона без
работных. Кроме того, 5 миллио
нов рабочих не имеют полной 
загрузки. Они работают всего 34 
часа в неделю.

Повсеместно наблюдается бур-
ный рост цен 
промышленности 
го хозяйства. По 
военным уровнем

на 
и

продукты 
сельско-

сравнению с до- 
цены возросли

в 50 раз, а заработная плата 
рабочих и служащих за это время 
увеличилась только в 20 раз.

Трудящиеся Италии протестуют 
против низкой заработной платы и 
высоких цен. Эти протесты выра-

жаются в забастовках, которые 
вспыхивают то в одной, то в дру
гой части страны.

Сельские дома культуры в 
Румынии

Среди румынского крестьян
ства проводится большая культур
но-просветительная работа. В Ру
мынии действуют свыше 6200 
домов культуры. Только за два 
последних месяца построено 2500 
новых домов культуры.

Руководство домами культуры 
осуществляется советами, в кото
рые входят представители трудя
щегося крестьянства, сельского 
пролетариата и интеллигенции. 
Вокруг домов культуры разверты
вается вся культурно-просвети

рые — своими киноустановками.
Голландские войска начали 

военные действия в Индонезии
Голландские войска начали 

военные действия против Индоне
зии. Они захватили штаб индоне
зийской республики в Батавии и 
арестовали многих официальных 
лиц.

Голландские войска вооружены 
английскими пулеметами, амери-
канскими бомбардировщиками,

тельная работа в деревне, 
культуры располагают

Дома 
своими

драматическими, хоровыми и тан-
цовальными группами, а некото-

истребителями и танками. Само
леты подвергли бомбардировке 
столицу республики город Джокья
карту.

Правительство индонезийской 
республики характеризует это 
вторжение, как подлый акт нару
шения перемирия, подписанного 
организаций ' Об’единенных на
ций.

ТАСС

да.
| Они убили шоферов треста «Ал- 
таймашетрой» Писарева и Тищен
ко, сторожа артели «Рассвет» 
Чуксина, ограбили кассира завода 
«Алтайсельмаш» Савинкову, взяв 
у последней денег более 25000 
рублей, ранили при грабеже квар
тиры по ул. Кирова № 144 
гр-ку Грищенко, гр-на Ворожей- 
кина и совершили ряд других пре
ступлений.

। Преступники обвиняются по 
ст. 59-3 УК РСФСР и Указам от 

|4 июня 1947 г. «Об уголовной 
ответственности за хищение госу
дарственного и общественного иму
щества» и «Об усилении охраны 

[личной собственности граждан».
Зал клуба переполнен населе- 

[нием города, которое с глубоким 
| возмущением слушает показания 
каждого участника банды о тяж
ких преступлениях перед государ
ством и населением города.

В ближайшие дни трудящиеся 
' города услышат справедливый 
[приговор над организаторами и

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ШАХМАТНО - 
ШАШЕЧНОМУ СШШГУ

С 5 по 8 декабря в Барнуале 
проходил краевой шахматно-ша
шечный турнир на первенство го
родов Алтайского края. В турни
ре участвовала команда Алтайско
го тракторного завода им. М. И. 
Калинина в составе пяти человек. 
Но, наша команда заняла только 
третье место, набрав 7,5 очков из 
10 возможных, прдиграв г. Бар
наулу и г. Бийску.

Результаты турнира говорят о 
том, что в нашем городе шахмат
но-шашечный спорт находится в 
неудовлетворительном состоянии 
У нас не проводятся квалификаци
онные турниры, на которых мож
но было бы выявлять лучших шах
матистов, которых в городе нема
ло.

Горком физкультуры наряду с 
лыжным, футбольным спортом 
должен заниматься в равной сте
пени и шахматно-шашечным, кото
рому до сих пор он не уделял 
должного внимания.

Кудрявцев, 
капитан шахматно-шашечной 
команды АТЗ.

— . — ___ ___ j-iav хгаш
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